

2012

04

Apr

Hoffnung für die Friedhofsmauer?

(Bad Düben/Wsp/as). Die Stadt Bad Düben hofft auf Gelder aus dem Topf „Stadtumbau Ost“. Ein entsprechender Antrag wurde gestellt. Er beinhaltet u.a. die Sanierung der Friedhofsmauer, die Sanierung der Kita „Märchenland“, die energetische Sanierung vom „Spatzenhaus“, Arbeiten in der Außenanlage der Kindereinrichtung „St. Nikolai“ sowie den Ankauf der ehemaligen Tip-Kaufhalle - verbunden mit dem Abriss des Hauses, der anschließenden Platzgestaltung und dem Bau eines Stückes Straße.

2012 von Alexander Schütz

04

Apr

Ihre Meinung ist uns wichtig!

Besuchen Sie unsere Facebook-Seite (www.facebook.com/DuebenerWochenspiegel) und teilen uns Ihre Meinung mit. Kommentieren Sie unsere Artikel, beteiligen Sie sich an Umfragen oder stellen Sie Schnappschüsse aus der Dübener Heide auf unsere Seite. Wir würden uns über einen regen Gedankenaustausch freuen! Mit einem Klick auf „Gefällt mir“ bleiben Sie auf dem Laufenden!

2012 von Admin

07

Mär

[Heide Spa macht dritte Million voll](#)



Landrat Czupalla (links) und Kurdirektor Heun begrüßten den dreimillionsten Besucher im Heide Spa - in diesem Fall waren es zwei Damen aus Leipzig.

(Bad Düben/Wsp/as). Eigentlich sollte der/die dreimillionste Besucher/in begrüßt werden, aber es kamen zwei Frauen. Nur gut, dass Kurdirektor Heun noch einen Blumenstrauß samt Gutschein in Reserve hatte. Einen Monat nach dem 12-jährigen Jubiläum empfing ...

[Weiterlesen ... Heide Spa macht dritte Million voll](#)

2012 von Alexander Schütz

07

Mär

[Dies & Das](#)

Gestorben ist Klaus Jungmichel im Alter von 82 Jahren. Er arbeitete jahrzehntelang in der Apotheke am Markt in Bad Düben, viele Dübener kennen ihn aus dieser Zeit +++ ein Gesetz soll auf den Weg gebracht werden, wonach jeder nordsächsische Fahrzeugbesitzer noch in diesem Jahr wieder zwischen mehreren Kennzeichen wählen kann: DZ, EB, TG, OZ und natürlich TDO +++ die Stadt will das Gebäude des ehemaligen Gymnasiums in Bad Düben zum Kauf ausschreiben

2012 von Admin

07

Mär

Benefizspiel: 4060 Euro eingenommen

(Bad Düben/Wsp/as). Beim Benefizspiel Bad Düben gegen Laußig am vergangenen Samstag wurden 4060 Euro eingenommen, die dem kranken David Blaas bzw. seiner Familie gespendet werden. Über 400 Zuschauer kamen zu dem Fußballspiel. Familie Blaas zeigte sich sehr beeindruckt.
Bad Düben gewann 6:0.

2012 von Christin Schmitt

07

Mär

Vor 10 Jahren - im Dübener Wochenspiegel März 2002 geblättert:

Kurortplanerin M. Ziegenbalg bescheinigte dem Stadtrat einen großen Nachholebedarf im Hinblick auf die in drei Jahren anstehende Kurort-Prädikatisierung; Sie sprach von zu vielen kleinen Insellösungen, fehlender „Man-Power“ und spürbaren Unstimmigkeiten zwischen Stadt und Kurverwaltung +++ Landrat Czupalla gründete den „Kurstammtisch“, um der Stadt neue Impulse zu geben +++ Hotel „Gasthof Kühne“ musste schließen +++ der Fernsehsender VOX ermittelte den 93-jährigen Bad Dübener Erwin Hopf als ältesten Autofahrer der Welt.

2012 von Admin

22

Feb

FV Bad Düben: Gerüchte und Neustart

(Bad Düben/Wsp). Gerüchte verdunkeln die Winterpause im Männerbereich des FV Bad Düben. Dabei

sollte gerade diese zur Entspannung und zum Luftholen genutzt werden. Es stand zu keiner Zeit die Frage

...

[Weiterlesen ... FV Bad Düben: Gerüchte und Neustart](#)

2012 von Admin

Seite 4 von 5

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [Vorwärts](#)